
FUERTES

DIPTONGOS

A – E – O 

DÉBILES
I - U

FORMAN 1 SÍLABA

HIATOS

SE SEPARAN EN 2 SÍLABAS



VOCAL 
FUERTE
(A- E- O) 

VOCAL 
DÉBIL
(I - U) 

AI – EI – OI

AU – EU – OU

Si el diptongo lleva tilde, se escribe en 
la vocal fuerte. Si lo lleva en la vocal 

débil, se convierte en hiato.

VOCAL 
DÉBIL

(I- U) 

VOCAL 
FUERTE
(A – E - O) 

IA – IE – IO

UA – UE – UO

Si el diptongo lleva tilde, se escribe en 
la vocal fuerte. Si lo lleva en la vocal 

débil, se convierte en hiato.

(Átona) (Átona)



VOCAL 
DÉBIL
(I - U) 

VOCAL 
DÉBIL
(I - U) 

IU

UI

Si el diptongo lleva tilde, se escribe en 
la segunda vocal. 

VOCAL 
FUERTE
(A- E- O) 

VOCAL 
FUERTE
(A –E - O) 

OA – AO – OE  

EO – AE – EA

AA – EE - OO

Siguen las reglas de acentuación.



VOCAL 
FUERTE
(A- E- O) 

VOCAL 
DÉBIL
(I - U) 

AÍ – EÍ – OÍ

AÚ – EÚ – OÚ

Lleva siempre tilde en la vocal débil 
(í –ú).

VOCAL 
DÉBIL

(I- U) 

VOCAL 
FUERTE
(A – E - O) 

ÍA – ÍE – ÍO

ÚA – ÚE – ÚO

Lleva siempre tilde en la vocal débil 
(í –ú).

(Tónica) (Tónica)


